

Neulich..
Neulich..
Neulich..
- na, was?

Es ist gar nicht lange her, da traf ich eine sehr schöne Dame und ich ging
zur ihr hin und sagte - ist mein Name
Du hast wunderschöne Augen, Du hast wunderschöne Augen,
Du hast wunderschöne Augen und nen wunderschönen Mund.
Und sie sagte zu mir, und sie sagte zu mir, und sie sagte, und sie sagte,
und sie sagte zu mir:

Fa Fa Fa...
Fa Fa Fa...Verpiß Dich

Ich sachte:
Hey Moment, das kann ich so nicht akzeptieren,
laß uns drüber diskutier'n,
Du brauchst Dich gar nicht zu genieren,
es mit mir mal zu probieren
Keine Angst, keine Angst
ich will Dich nicht verführen,
aber kannst Du nicht kapieren,
wenn ne Frau einfach "nee" sagt,
das geht mir an die Nieren
Willst Du mich nur provozieren,
oder hast Du Star-Allüren?
Bist Du taub, bist Du blind?
Jetzt hör aber auf, Dich so zu zieren,
Trink noch ein, zwei Bier,
und dann fahren wir zu mir,
is nich weit weg von hier,
und dann werd ich Dich massieren
und dann machen wir's im Liegen,
und dann machen wir's im Stehen
Schrippe, Stulle, vor der Lampe
und danach auf allen Vieren
Du wirst sehen, das wird schön,
also komm wir gehen, okay?

Fafafa...
Verpiß Dich!

Hey, Du, jetzt hör mal zu,
das kannste wirklich so nich sagen
denn das schlägt mir auf den Magen
ich weiß gar nicht, was Du hast,
es ist Sommer, es ist Nacht,
Ich hab Dir Blumen mitgebracht
außerdem muß ich gesteh'n...

(Hat Schiß, Du, der Wichser!
Du willz Ghetto? Kannste haben, Alter! Schluß mit Kasper-Mucke)